

du sol et semble s'y être posée. On distingue très bien maintenant derrière les arbres cette masse lumineuse, aveuglante, grosse comme " 200 phares de voiture " comme le dira par la suite M. GINOUVES.

Après 3 minutes environ c'est - à - dire vers 22 H 03 mn le phénomène disparut comme si on avait éteint une lumière. Après sa disparition, il est resté dans le quartier durant quelques minutes une petite luminosité. Une demi-heure plus tard un violent orage se déclanchait.

M. GINOUVES Gérard, 35 ans, estime au moment du phénomène la température ambiante à 30° environ. Il confirme tous ces faits et lui aussi a vu l'objet s'éteindre sans que rien ne s'élève. Le lendemain, il s'est rendu sur les lieux de l'atterrissage présumé mais il n'a relevé aucune trace sur le sol.

ENQUETE DE André REVOL (GEOS)

Revue " Les Extraterrestres " N° 3 (Juillet 1977) P. 9. 10

Un résumé succinct (avec des erreurs) avait paru dans " Le

Progrès " du 29.9.1976 - LDLN N° 159 (Nov. 1976) P. 27